

FEDECÁMARAS BOLÍVAR Y LA UAE PRESENTARON RESULTADOS DE LA PRIMERA ENCUESTA DE PERCEPCIÓN EMPRESARIAL

Fedecámaras Bolívar y la Unidad de Análisis Económico (UAE) presentaron los primeros resultados de la Encuesta de Percepción Empresarial. Entre enero y marzo, 76% de los encuestados sufrieron una disminución de la demanda en comparación con el último trimestre del 2021. Del total de los empresarios, 34% remarcó que la disminución fue entre el 25% y 50%, mientras que el 14% aseguró que la disminución de la demanda superó el 50%.

[leer más](#)

FEDECÁMARAS TRUJILLO DESEA APORTAR CONOCIMIENTOS Y EXPERIENCIAS PARA UNA RÁPIDA RECUPERACIÓN DE LA ECONOMÍA

Durante el tercer directorio regional de Fedecámaras Trujillo, los actores económicos alertaron sobre la crisis energética que enfrenta la economía trujillana y las consecuencias de los principales problemas que aquejan al estado Trujillo.

[leer más](#)



EL GREMIO UNIDO DE NUEVA ESPARTA HACE POSIBLE EL LANZAMIENTO DE LA MARCA "MARGARITA"

Jesús Irausquín, presidente de Fedecámaras Nueva Esparta, señaló estar satisfecho con el resultado y explicó que es una marca que tiene un concepto, una finalidad más allá de lo que es un logo y un eslogan.

[leer más](#)

EXPO FEDECÁMARAS CARABOBO RECIBIÓ MÁS DE 20 MIL PERSONAS

Más de 20 mil personas se dieron cita en la Expo Fedecámaras Carabobo que se realizó entre el 27 al 29 de mayo de este año. En el encuentro se ratificó el compromiso y la fe del empresariado en Venezuela. El presidente de Fedecámaras Carabobo, Rafael Trejo, expresó su satisfacción por el desarrollo de la actividad

[leer más](#)

BLOQUE EMPRESARIAL ORIENTAL JURAMENTÓ DIRECTIVA DE LA CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIAS DEL MUNICIPIO INDEPENDENCIA

La Cámara de Comercio e Industrias del municipio Independencia del estado Anzoátegui, fue juramentada luego de un proceso de renovación de autoridades por iniciativa de los comerciantes.

[leer más](#)



FEDECÁMARAS TÁCHIRA: "DE LA MANO DE LOS EMPRESARIOS DEL TÁCHIRA SE CONSTRUYE EL ESTADO"

Desde el 9 al 11 de junio se realizó el Encuentro Empresarial 2022 en el Pabellón Venezuela de San Cristóbal, con el objetivo de impulsar la producción regional y crecimiento económico del estado.

[leer más](#)

FEDECÁMARAS COJEDES REALIZÓ EL PRIMER ENCUENTRO REGIONAL DE SECTORES PRODUCTIVOS

El primer Encuentro Regional Sectores Productivos Cojedes 2022 se realizó en San Carlos el pasado 26 de mayo y contó con la participación de Carlos Fernández, presidente de Fedecámaras; Felipe Capozzolo, segundo vicepresidente de Fedecámaras, Dionisio Borregales, coordinador de Fedecámaras Cojedes y representantes del Bloque Centro-Occidental de Fedecámaras (Aragua, Carabobo, Lara, Falcón, Portuguesa y Yaracuy).

[leer más](#)

FEDECÁMARAS PORTUGUESA CELEBRÓ SU ASAMBLEA ORDINARIA ANUAL

Durante la Asamblea Ordinaria Anual 2022 de Fedecámaras Portuguesa, Osman Quero, presidente de Fedecámaras Portuguesa, precisó que, a pesar de las circunstancias de los últimos años, los empresarios en el estado se han reinventado.

[leer más](#)

